

De: Andreu Camps <[REDACTED]@rfef.es>

Enviado el: martes, 26 de noviembre de 2019 11:07

Estimada

Paso a responder a todos los temas planteados

Dentro del texto

De: Ana Muñoz Merino

Enviado el: martes, 26 de noviembre de 2019 10:30

Para: Andreu Camps

Asunto: varios

Hola Andreu, buenos días, supongo que ya has vuelto de Valencia (lo he leído en la prensa). Te informo de la situación de la Sección de Ética y te comento algún tema más.

Si ayer fui con visita relámpago a Valencia

El próximo día 3 tendremos una reunión con la Sección de Ética, el departamento de integridad, el de compliance y el Comité de Compliance. Creo que también podría ir alguien del Departamento Jurídico y no sé si quieres ir (te informo para tu conocimiento). Ese día también invitaremos a Antonio Silva, el nuevo instructor, para que se conozcan y participe también de las discusiones que allí haya sobre los temas del Código Ético y demás normas de Cumplimiento normativo. Previamente, esta semana, Mamen y yo tendremos una reunión con el para explicarle el funcionamiento, entregarle los expedientes que están propuestos para ser archivados por caducidad y propuestas de apertura. En cuanto estén los textos te los remitiremos y, como te decía en otro correo, creo que requerirá de un análisis interno sobre qué queremos de ambos Comités (y que quieren ellos, o qué creen que nosotros queremos). Ya ha comprobado que no es coincidente.

Perfecto, será buena esta reunión y que podáis hablar directamente con ellos.

Efectivamente, quizás no hay coincidencia entre lo que ellos esperan y lo que nosotros habíamos pensado en un principio (si es que habíamos pensado mas allá de poner en marcha el órgano que no se había puesto en marcha nunca antes.

En cuanto a la Supercopa, me gustaría ver el contrato y también me gustaría conocer el informe que haya hecho el Comité de RSC, no sólo por conocer su contenido, sino porque a la vista de lo que hablamos parece que algunas de las cuestiones que ellos consideran de su competencia estarían en colisión (o solapamiento al menos) con el Departamento de Integridad. Me gustaría conocer también los términos de la participación de Kosmos (la empresa de Gerard Piqué) en este tema. Ya sé (por lo que he leído en la prensa) que no se abona nada desde la RFEF, pero querría conocer de qué aspectos se va a encargar, cuál es su responsabilidad, etc...

Busco el informe RSC a ver si lo encuentro.

OK tema contrato, ven cuando quieras y lo vemos

Tema Kosmos. No tengo constancia formal de ninguna relación con nosotros, más allá de tener conocimiento como todo el mundo de que ayudaron a formalizar el acuerdo. Yo no he visto ningún acuerdo, ni creo que exista acuerdo alguno con la Federación. Ellos por lo que tengo entendido se encargan de que los de allí cumplan con sus obligaciones en el contrato.

Por último, el Comité de Ética solicitó que su informe fuera elevado a la Junta Directiva, no sé qué se va a hacer con esto, y si el tema de la Supercopa debe pasar de algún modo por la Junta Directiva o no. Me han dicho que hay Junta el mismo día de la Asamblea, y no sé si es así o no.

Si hay Junta el día de la Asamblea (antes de la Asamblea)

No se que se va a hablar de la Supercopa. Imagino que habrá un punto en el orden del día de Informe del Presidente.. y allí el Presidente explicará o informará de lo que considere oportuno.

No creo que se eleve a la Junta el Informe de la Comisión de Ética.

Cualquier duda estoy aquí. Besos